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12月17日上午，我所在学术报告厅隆重召开科研一部、二部，总公司技术经济目标考核汇报

会，所领导全体成员、院士和全所副高以上技术骨干以及中层管理干部等200余人与会。大会由

所党委书记陈胜利同志主持。 

 总结会上，科研一部李声副主任，科研二部伍凡主任先后就重大科研工作的完成与进展、关

键技术突破与重大显示度工作、人才培养与技术平台建设以及技术经济目标完成情况向参会人员

进行了汇报，并提出了2010年的工作重点和设想，对面临的形势和存在的问题做出了分析和思

考。总公司刘鉴总经理对产业发展情况及2010年工作重点进行了汇报。 

听取汇报后，所领导对各大部的汇报内容给予充分肯定和鼓励。杨虎副所长谈到，今天的总

结汇报虽然只是初步的，还需要进一步补充完善相关情况，但是全所重大科研项目以及年度技术

经济目标全面顺利完成，人才培养工作也取得重大突破，科研一部、二部在工艺技术方面不断进

步、持续创新，EI 和 SCI 收录论文较之以往也有大幅上升。魏全忠副所长对集团公司的汇报情

况也做了简要总结，他鼓励公司上下增强信心和凝聚力，以人才为抓手，优化产业结构，推进产

品技术的开发更新。 

  张雨东所长在讲话中对全所职工一年来的辛勤工作表示了衷心感谢，同时对下一步工作提出

了部署和要求。他指出，在“十一五”末“十二五”初期的交替之际，任务量会在正常范围内起

伏。我们必须通过发展新技术、树立新理念，不断满足技术创新和原始创新的双重需求，争取国

家重大任务的落实；要加强学科布点，使重点技术向新的学科方向发展。在工作中，不断加强技

术平台建设、人才队伍建设，加大引进高端人才的力度，培养领军人物。在谈到产业发展时，他

强调，在产业发展明确方向的前提下，所里还将提供必要经费支持。 



  会议期间，参会人员对各大部的技术经济目标完成情况进行了综合考核评估。这也是我所持

续十六年对各大部进行经济、技术、人才等综合目标的全面考核。 
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